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Die Abgeordnelen zum Natiol1alrat Burgstaller, Fink und Kollegen 

.haben am 14.12.1989 unter der NI'. 4751/J ~n mich eine schriftli

che parlarnelJt.arisclw Anfl'ace betr'effend die Auflassul1G des Gen-· 

darmeriepostens Markt Hartmannsdorf gerichtet, die folgenden 

Wortlaut hat: 

"1. Ist es richtig, daß die AUflassung des Gendarmeriepostens 

Markt Hartmannsdorf beabsichtigt ist? 

2. Wenn ja, welche Gründe waren für diesen Beschluß maßgebend, 

zuma 1 die ohen stehenden Gründe gegen e j ne Sch 1i eßung spre-· 

ehen? 

3. Welches Konzept betreffend die Gendarmerieposten-Zusa~nenle

gun gen besteht fUr den Raum Gleisdorf-Weiz? 

4. Ist bereits im Jahre 1986 abzusehen gewesen, daß die 

AufJassung des Gendarmeriepostens Markt I~artmanns00rf erfo1-

cen wird?" 

Diese Anfrage beantworte ich wie fOlet: 
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.Es ist f'ichtig, daß dpt' (;endRl'TnP l'lPposLpTl Mal'kt. HRt'tlllannsdorf, 

Bpztr){ Weiz, SleiprmClrk, zur AuflClSSllng und ZllsClmmenlegung mit 

dem Gendarmerieposten Sinabelkirchen vorgeschlagen wurde. Auf

grund verschiedpntlich vorgehrClchter Einwände wird die Angelegen

heit j~doch nochmals eingehend Uberprüft. Das Ergebnis dieser 

üherprüfung steht noch ClUS. 

ZlL'pxag~ .. 2 :. 

Der Gendarmerieposten Mal'kt Hartmannsdorf fällt unter jene Kate

gorie von Klpinposten, dip nllr eine geringe Effjzienz aufweisen. 

Dur'eh <i i I" t:u s amlllen 1 PGung In i t. dem Gendarmer i epos t en Si nabe I kir chen 

könnte die Strllktur der Dienststellen in diesem Bereich verbes

ser t unel darni t I" i n höherer Si cherhe i t s s t anclard erre i eh t wel'den. 

Im Raum Gleisdorf-Weiz stehen derzeit keine weiteren Posten-Zu

sClmmenlegungen in Diskussion. 

Im Jahre 1986 wal' die beabsichtigte Auflassung bzw. Zusammenle

gung des Gendarmeriepostens Markt Hartmannsdorf noch nicht abzu-
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